

Le Conservatoire des Anciens Cépages Bourguignons

Le Mont Battois, sur les hauteurs de Beaune, a toujours été un site dédié à l'expérimentation. C'est là que le Groupement d'Etude et de Suivi des Terroirs (le GEST) a choisi d'implanter son Conservatoire des Anciens Cépages Bourguignons.

Sur une parcelle en bordure de forêt se trouve une vigne atypique, tant par le choix qui a été fait dans le mode de plantation (rangs hauts et larges) que par la collection qui y est présentée. Ici s'épanouissent pas moins de 45 cépages qui sont ou ont été cultivés en Bourgogne, ainsi qu'une collection de 15 porte-greffes.



Le site a été pensé pour se visiter en autonomie : des panneaux explicatifs jalonnent le site.

A l'entrée de la parcelle, un totem relate l'histoire de ce projet et de l'encépagement bourguignon.



Face à la collection, un plan du site et le détail des différents îlots permet aux visiteurs d'appréhender la diversité des cépages présentés et la logique de répartition de chaque partie du Conservatoire.

Enfin, chaque cépage est identifié en bout de rang par une plaque sur laquelle se trouve un QR code, qui renvoie vers une fiche résumant l'histoire et les caractéristiques de chaque cépage.

Le site peut se visiter toute l'année, la période de mai à octobre étant la plus adaptée pour observer les caractéristiques et les spécificités de chaque cépage.

